

AVISO

No habiéndose agotado las plazas de la convocatoria de becas para estudiantes de América del sur, centro América y Guinea Ecuatorial, para la realización de estudios de grado en ingeniería minera y energética y la escuela de ingeniería minera e industrial de Almadén. Universidad de Castilla-La Mancha. Curso 2022/2023. Se amplia el plazo hasta el día 17/11/22 con el fin de cubrir la totalidad de las becas asignadas.

En Almadén, a 8 de noviembre de 2022

ID. DOCUMENTO	wrJEtUEZDV	Página: 1 / 1	
FIRMADO POR		FECHA FIRMA	ID. FIRMA
TEJERO MANZANARES JOSE		08-11-2022 17:12:13	1667923934290
 wrJEtUEZDV			